

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**

**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**

**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ТУРКМЕНО-ТУРЕЦКИЕ ОТНОШЕНИЯ**

**(1991 – 2019 гг.)**

Комеков Рахим Текемурадович

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Ф.С. Саллум

Минск, 2022

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 58 страниц. Список использованной литературы занимает 8 страниц и включает 71 позицию.

### 2. Перечень ключевых слов

ТУРКМЕНО-ТУРЕЦКИЕ ОТНОШЕНИЯ, ДИПЛОМАТИЯ, МЕЖГОСУДАРСТВЕННЫЕ ПРОЕКТЫ, ТУРКСОЙ, ТУРКПА, ТИКА, КУЛЬТУРА.

### 3. Содержание работы

*Объектом исследования является история внешней политики Туркменистана в 1991 – 2019 гг.*

*Целью работы является выявление особенностей становления, развития и концептуальных положений Турецко-Туркменских отношений в 1991 – 2019 гг.*

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы системного, контекстуального, критического, диалектического, сравнительного анализа, а также специальные правовые, политологические, исторические методы.

*Полученные итоги и их новизна.* Изучена динамика внешней политики Туркменистана, определив основные направления в рамках политических и экономических отношений, складывавшихся в результате выхода суверенного государства на мировую арену, выявлены особенности внешнеполитической, рассмотрены векторы внешней политики Турецко-Туркменских отношений в 1991 – 2019 гг.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки вопроса туркмено-турецких отношений и современных международных отношений, при подготовке учебников, в рамках курсов лекций или специальных курсов.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of diploma work**

The diploma work consists of an assignment for diploma work, a table of contents, an abstract of a thesis, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of used literature. The total amount of work is 58 pages. The list of references used is 8 pages long and includes 71 positions.

### **2. List of keywords**

TURKMEN-TURKISH RELATIONS, DIPLOMACY, INTERSTATE PROJECTS, TURKSOY, TURKPA, TIKA, CULTURE.

### **3. The content of the work**

*The object of the research* is the history of Turkmenistan's foreign policy in 1991-2019.

*The purpose of the research* is to identify the features of the formation, development and conceptual provisions of Turkish-Turkmen relations in 1991-2019.

*Methods of research.* The work uses general scientific methods of systemic, contextual, critical, dialectical, comparative analysis, as well as special legal, political scientific, historical methods.

*The results of the work and their novelty.* The dynamics of Turkmenistan's foreign policy were studied, defining the main directions in the framework of political and economic relations that developed as a result of the entry of a sovereign state on the world stage, foreign policy features were identified, the vectors of foreign policy of Turkish-Turkmen relations in 1991-2019 were considered.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

*Recommendations on the usage.* the results of the work can be used for further research and scientific development of the issue of Turkmen-Turkish relations and modern international relations, in the preparation of textbooks, in the framework of lecture courses or special courses.